

# 本宮市消防団 東北水防技術競技大会最優秀賞



① 5月25日、本宮市消防団は、宮城県名取市で開かれた第8回東北水防技術競技大会に県代表として出場し、最優秀賞に輝きました。競技は、土のうを積み上げて堤防の決壊を防ぐ「月の輪工」と、堤防法面にシートをかぶせ、法面の崩壊と水の浸透を防ぐ「シート張工」の2種目で、早さと正確さを競いました。



②



③

5月25日、本宮市消防団は、宮城県名取市で開かれた第8回東北水防技術競技大会に県代表として出場し、最優秀賞に輝きました。競技は、土のうを積み上げて堤防の決壊を防ぐ「月の輪工」と、堤防法面にシートをかぶせ、法面の崩壊と水の浸透を防ぐ「シート張工」の2種目で、早さと正確さを競いました。

チームは消防団船舶部を中心に選ばれた各分団代表24人で、約1カ月間練習を重ねてきました。

## 大会を終えて…

Voice



本宮第6分団  
渡辺 源 さん  
(仁井田字吹上)

水防大会があるということで、最初招集されたときは右も左もわからない状態でした。大会では、早さと正確さを競うため、目標タイムを設定してチーム一丸となって練習しました。1カ月間の練習では、目標タイムを切ることに苦労しましたが、最後の練習で達成できたので、大会に弾みがついたと思います。

大会は、緊張はしましたが、本番では練習の成果を発揮することができました。

今後有事の際は、自信を持って対応します！

① 土のうを月の輪状に積み上げる月の輪工 / ② 法面にブルーシートをかけるシート張工 / ③ 市長に優勝を報告する国分団長(中央)と菅野船舶部長(右)。「忙しい時期に練習に参加してくれた団員に感謝したい」と国分団長のあいさつ

## スマイルキッズパーク屋外あそび場 無事な完成のため安全を祈願

6月6日、スマイルキッズパーク「記念樹の杜」屋外あそび場の安全祈願祭が建設地である糠沢字石神地内で行われました。高松市長は「復興の一つの形として、安全で安心な子育てに一役買ってもらいたい」とあいさつしました。

完成は今年中を予定しており、完成すれば県内でも珍しい屋内・屋外のあそび場がそろった施設になります。



▲屋外あそび場完成予想図(左) / 鍬入れをする高松市長(右)

## 6月1日から7日は水道週間 水道安全祈願・水道無料点検

6月6日、立石山浄水場で水道事業安全祈願祭が行われ、市役所・本宮市水道工事指定店会など関係者の皆さんが1年の水道事業の安全を祈願しました。

また、6月1日から7日までの水道週間にあわせ、4日に本宮市水道工事指定店会8社の皆さんが市内の一人暮らし高齢者宅を訪問し、漏水のチェックやパッキンの交換など、水道の無料点検を実施しました。



▲水道の無料点検の様子

## 世田谷環境ネットフェスタ 本宮産品を首都圏に売り込む

5月17日、18日に東京都世田谷区で開催されたイベント「第11回世田谷環境ネットフェスタ2014」に、本宮市として本宮産品首都圏販売促進協議会が参加しました。

会場の世田谷公園では、アスパラやしいたけなどの野菜や、地元のお菓子など本宮市産品の販売を行いました。本宮のブース前は、たくさんのお客さんでにぎわい、新鮮な野菜などの産品を買い求めいただきました。



▲たくさんの野菜が並ぶ本宮ブース